

## Article paru dans le Courrier Cauchois du 17 mai 2019

### Club français du chien de berger belge **Concours d'élevage**



**Eternity's Kwando, berger belge Groenendael, lors de sa présentation au prix de beauté standard**

#### **GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE**

Samedi dernier, le stade de Grainville-la-Teinturière accueillait un concours d'élevage de chiens. Tervueren, Groenendael, Laekenois et Malinois ont tous été scrutés par les deux juges présents lors de cette journée. Jean-Louis Vandenbemden et Marie-Françoise Berton-Sarlat ont noté les animaux selon les critères définis par la Société centrale canine.

Lors du concours, les chiens sont évalués par rapport à la beauté standard, à l'aptitude naturelle au troupeau pour les chiens de moins de 18 mois, au test de caractère à l'issue duquel un certificat de sociabilité est délivré.

La restauration était assurée par le comité des lettres et d'histoire de la vallée de la Durdent qui a régalé les participants d'un cochon grillé au barbecue.